

# „Wir tragen das Gesicht des Einen“

Werk von Jürgen Lehmann im Pfarrheim St. Martin

**Marktoberdorf** „Wir tragen das Gesicht des Einen“ nennt der Bertoldshofener Musiklehrer und Komponist Jürgen Lehmann seine Vertonung, die nach dem „Bekenntnis“ des Theologen und Zen-Meisters Willigis Jäger entstanden ist. Aufgeführt wird sie am Sonntag, 18. Januar, um 16 Uhr im Pfarrheim St. Martin in Marktoberdorf, Meichelbeckstraße 5. Die Aufführung wird als CD produziert und soll zum 90. Geburtstags von Willigis Jäger erscheinen. **Das knapp einstündige Werk wird aufgeführt vom Vokalensemble Animato (Einstudierung Jürgen Schwarz)** und dem Streichquartett Archikon unter der Leitung des Komponisten Jürgen Lehmann, der auch Trompete und Schofar spielen wird. Zu hören sein wird auch eine Uraufführung mit dem Titel „Was wir Gott nennen, ist wie eine Symphonie“, ebenfalls von Jürgen Lehmann vertont.

Willigis Jäger ist als Theologe und Zenmeister Kyo-un Roshi sowohl der westlichen als auch der östlichen Spiritualität verbunden. In seiner Lehrtätigkeit geht er weit über die traditionellen Vorstellungen der Religionen hinaus und bezieht zugleich neueste Erkenntnisse der Wissenschaften mit ein. Er gründete das ‚Zentrum für spirituelle Wege Benediktushof‘ in Holzkirchen/Unterfranken, wo er lebt und vorwiegend wirkt.

Jürgen Lehmann arbeitet als Musiker, Musikpädagoge, Sänger und Chorleiter. Er komponiert seit seinem 15. Lebensjahr. Vorwiegend der Vokalmusik mit spirituellen Texten gilt sein Interesse. Neben den Vertonungen zu Texten von Willigis Jäger entstanden in letzter Zeit: Kontemplationslieder, „Das fließende Licht“ nach Mechthild von Magdeburg (vor kurzem in Marktoberdorf und Bertoldshofen aufgeführt), Missa Facile, Hymne für Streichquartett nach Novalis und „Heute wirst du mit mir im Paradies sein“ nach Epiphanius von Zypern. Sein Interesse gilt auch dem Herzensgebet und dem Sammeln und Malen von Ikonen. (az)



**Nach dem „Bekenntnis“ des Theologen und Zenmeisters Willigis Jäger (Foto) entstand die Komposition „Wir tragen das Gesicht des Einen“ von Jürgen Lehmann, die am 18. Januar in Marktoberdorf aufgeführt wird.** Foto: Björn Gaus